



“Hasta yo fui y ni me di cuenta”: Noroña se burló de las cifras de asistentes a la marcha en defensa del INE



Este domingo, distintas ciudades del país registraron movilizaciones en las que miles de ciudadanos y algunas figuras de la política mexicana [se manifestaron en contra de la iniciativa de Reforma Electoral](#) del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Y es que, de acuerdo con las cifras oficiales ofrecidas por **Martí Batres**, secretario de gobierno de la CDMX, a la marcha en contra de la Reforma Electoral asistieron **entre 10 mil y 12 mil personas**.

En este mismo sentido, **Verónica Juárez Piña**, diputada del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y coordinadora nacional de la corriente “Nueva Izquierda”, consideró, sin mencionar alguna fuente específica, que a la marcha contra la Reforma Electoral “asistimos cerca de 700 mil”, al tiempo que criticó a Batres Guadarrama por “haber reprobado cálculo”.

La burla de Fernández Noroña

En medio de la discusión respecto a la cifra verdadera de manifestantes, **Gerardo Fernández Noroña**, diputado del Partido del Trabajo (PT), aprovechó la polémica y se burló de los datos compartidos por quienes simpatizaron con la protesta.

[“Hasta yo fui y ni me di cuenta”: Noroña se burló de las cifras de asistentes a la marcha en defensa del INE - Infobae](#)